

2月4日の立春（本校創立記念日）を迎えて季節は春となりました。そろそろ「6年生を送る会」や「三泗特別支援学級学習発表会」に向けて、練習や準備が始まりました。2年生は、2月10日の全校集会発表に向け、「九九の歌」の総仕上げ中です。

読み聞かせの効果

先日の校内教職員研修会において教職員に、また、入学説明会において新入生保護者に伝えた話が、「読み聞かせの効果」についてでした。昨年度着任以来、各教室の朝学習の時間に読み聞かせをしています。去年は全学級に（地区文化祭でも）「ふくびき」を読みました。3学期になり、5・6年生には「雪女」を。次年度から家庭科が始まる4年生には「はなちゃんとみそしる」を、と季節や内容を考えて選書しています。

漫画「ドラゴン桜2（三田紀房氏著）」に登場する林修氏（「今でしょ！」でおなじみ）が、文章を読んで理解する力＝「読解力」（すなわち「文章を要約する力」）が学力を伸ばすのに不可欠であり、一番大きく影響する3～5歳に文章をごく自然に読む環境が与えられていたかが大事で、林氏は幼少期の祖父母からの紙芝居の読み聞かせが今の国語力の土台になったとのことでした。校長の私は、「四郷っ子が楽しく聞いてくれている」そして「相手の気持ちを考えられるやさしい人に育ててほしい」という理由で始めましたが、改めて教育的効果があったのですね。最後に、三田氏は、「読解力」のある人に共通しているのが「読書好き」だということでした。読書好きで知られる芦田愛菜さんも、著書「まなの本棚」の中で、「本との出逢いは人との出逢いと同じ」と述べていました。私や各担任は、これからも地道に続けていきたいと思います。なぜって本当にいつも目を輝かせて聞いてくれるのです！

新型コロナウイルスに関連した感染症について

文部科学省（市教育委員会経由）によりますと、現段階では不明な点も多く、日々状況が変化しているため、引き続き風邪やインフルエンザ（本校は小康状態ですが、市内小中学校では、依然インフルエンザ等での学級・学年閉鎖が続いています）への対策と同様、咳エチケットや手洗いうがいの徹底、適度な換気や人込みを避ける等対策をお願いします。

問い合わせ・相談について、以下の機関を紹介します（四日市市ホームページにも掲載してあります）。

- ・四日市市保健所 保健予防課（☎059-352-0594 8:30～17:15）
- ・三重県庁 電話相談窓口（☎059-224-2339 9:00～21:00…土・日・祝日対応）
- ・厚生労働省 電話相談窓口（☎03-3595-2285 9:00～21:00…土・日・祝日対応）

連絡・お願い

・3学期は、保護者の皆様の異動の時期でもあります。もし、お引越し等でお子さんの転校が決まりましたら、次年度の学級数や教員数にかかわってくる場合もありますので、できるだけ早く、担任を通じて学校へお知らせください。

・後期アルミ缶集めキャンペーンでは、合計573個回収でき、障がい者自立支援施設「たんぼぼ」にお渡ししました。ご協力ありがとうございました。これからは毎週木曜日の朝休みに四郷っ子広場にて環境委員会児童が回収します。

・整美委員会児童が、運動場に落ちているごみを回収してくれていますが、最近では体育館東側入り口付近にお菓子等のごみが落ちているのを目にします。児童が活動する運動場等では、ごみのポイ捨てや犬の散歩（今週、犬の糞が落ちていましたので、職員が回収し処分しました）は、衛生上お止めください。

・2月20日（木）は、案内文書のとおり、「6年生を送る会」リハーサル公開日です。多数の保護者のご参観をお待ちしていますが、その際は、徒歩または自転車でお越しください。くれぐれも白梅駐車場や学校周辺への無断駐車は固くお断りします（私有地なので警察への通報があるかもしれません）。